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⓵ 

11 番 

高 橋 義 友 

 

 

１ 町営住宅の入居・空き家の現状について 

（１）町営住宅の入居率・空き家率をお示し下さい。地区別に。 

 

（２）町営住宅の空き家対策を町はどのように考えているのか。 

 

（３）町営住宅の地域対応活用について 

   住宅探しに苦慮している留学生家族に町営住宅を斡旋・入

居させる事は出来ないか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２ 町営住宅の中で廃墟住宅の現状について 

（１）町営住宅の中で廃墟住宅の今後の計画は。 

 

（２）一湊団地の廃墟住宅解体予定は。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

３ 一湊川流域の河川管理について 

（１）地域の防災や水害対策の面から一湊川流域の砂州・寄州の

除去回数を増やすべきでは。 

 

（２）一湊川流域の４カ所の砂州の除去を急ぐべきでは。 

「丸勝水産の右岸」「稚児見橋の右岸」「旧一湊中学校の左岸」

「一湊橋の左岸」 

 

 

町 長 

 

 

 

 

４ 栗生・中間間、町道野平線の進捗状況について 

（１）町道野平線の残り区間の工事を急ぐべきでは。 

 

 

町 長 

 

 

 

② 

15 番 

大 角 利 成 

 

１ 役場尾之間支所周辺跡地の活用について 

（１）支所跡地の利活用に関する考え方（スケジュール）は。 

 

（２）尾之間中央公民館の改修計画（予定）は。 

 

 

 

町 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

２ 安心安全に通行できる道路整備について 

(１)過疎基幹農道大崎線の県道から屋久島おおぞら高等学校入口 

までを拡張整備する考えはないか。 

 

 

町 長 
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３ 安心できる住環境について 

（１）安房川上流の尾立ダム安全点検結果について町としてどの 

ように把握しているか。 

 

 

町 長 

 

 

 

③ 

15 番 

渡 邉 博 之 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 航路問題について 

（１）３月末のフエリー屋久島２の復帰は間違いないかどうか、

その後新たな情報はないかお尋ねしたい。 

 

（２）鹿児島県と本町間に設置された航路問題に関する協議会設

置の目的、協議内容についてお示しいただきたい。 

 

（３）「修理後あと５年は維持したい」とする折田汽船の見解を

どうとらえているかお聞きしたい。 

 

（４）本町住民にとって最良の航路とはどんな航路か、思いがあ

ればお聞かせ願いたい。 

 

（５）高速船の建造に国の補助が付いた事例が生まれているがそ

の出資状況の内訳をお示しください。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

④ 

４番 

中馬 慎一郎 

 

１ 災害対策について 

（１）消防北分遣所の防災対策・移転の見解を伺う。 

 

（２）宮之浦港、安房港の定期的な浚渫工事の必要性について鹿

児島県との協議はされているか。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

２ 特別支援教育の方針と福祉サービスについて 

（１）現在、特別支援を必要とする児童・生徒の為に特別支援の

免許を所有する教職員の在籍人数をお示し下さい。 

 

（２）県が進める巡回型通級指導教室の導入についての見解をお

示し下さい。 

 

（３）義務教育から高校教育、卒業後まで一貫した支援体制の必

要性についてお考えはあるか。 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教育長・町長 
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（４）第７期障害福祉計画にお示しの「地域生活支援拠点等の整

備」と「児童発達支援センター設置」に向けた進捗状況をお

示し下さい。 

 

 

町    長 

 

 

 

 

３ 学校部活動の方針について 

（１）中学校部活動の方針において、国が進める部活動の段階的

な地域移行に対し、屋久島町の今後の計画や考えを問う。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

⑤ 

９番 

榎 光 徳 

 

１ 屋久島高校の振興支援策について 

（１）現在、スクールバス通学費をはじめ、スタディサプリの通

信費、島外入学者の下宿費補助等、さまざまな支援策を講じ

て頂いているが、保護者や教職員の中から、生徒たちが安心

して学べる環境づくりの為にも、継続的な支援を願う声があ

るが町長の考えをお示しください。 

 

（２）みらい留学制度に伴う寄宿舎（下宿費補助）を頂いている

が、島外入学者に限らず、栗生地区や永田地区等、島内遠隔

地からの希望者に対する助成は考えられないかお示しくだ

さい。 

 

２ 屋久島空港ジェット化推進について 

（１）令和６年度事業化決定により、工事着手に向けた許認可手

続きや、土地取得の取組み等なされていると思うが、現時点

での進捗状況等、国・県との情報共有はどの程度得られてい

るのかお示しください。 

 

（２）総事業費 169億円、事業期間 10カ年となっているが、島

民は１年でも早い完成を願っている。以前話があった屋久島

事務所内に「空港対策室」的なものを設置して頂くなど、早

期実現の為、強固な推進体制で臨むべきと思うが、町長の考

えをお示しください。 

 

３ 新造船「飛鳥Ⅲ」の就航について 

（１）令和７年７月 20日就航予定の「飛鳥Ⅲ」52,000tは、宮

之浦港接岸可能と聞いているが、管理者である県港湾空港課

や、屋久島事務所等の対応についての情報はないのかお伺い

します。 

 

 

 

 

町    長 

 

 

 

 

 

 

町    長 

 

 

 

 

町    長 

 

 

 

 

 

町    長 

 

 

 

 

 

 

町    長 
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（２）既に、クルーズ計画が発表され、商品の販売が始まってい

るが、寄港可能となれば観光協会等の受け入れ態勢や、地元

行政としての取組みが必要と思われるが、どのような事が考

えられるかお示しください。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

⑥ 

12 番 

日 髙 好 作 

 

 

１ 農業振興について 

（１）今年度のポンカン・タンカンの生産量及び農家の収入実績

はどうであったか。また、ヒヨドリの食害がタンカンや馬鈴

薯に大きな被害をもたらしたと聞くが、農家の対応と行政の

対応はどうであったか伺います。 

 

（２）令和６年度の施政方針でポンカン・タンカンの補完作物と

してレモンやダイダイ等の植栽を推進するとあったが、どのよ

うな展開がなされたか伺います。 

 

（３）屋久島空港のジェット化により、関東方面への農水産物の

出荷にも期待したいとの話もあったが、リサーチ等検討がな

されているのか伺います。 

 

（４）今、日本の農業が大きな転換期を迎えて、色々な補助事業

も導入されているが、実際に導入されている事業と農家の経

営安定についてどのように捉えているか伺います。 

 

 

 

 

町 長 

  

 

 

 

 

 

 

⑦ 

８番 

渡 邊 千 護 

 

●海底清掃事業 １ 人件費について 令和 5 年度の海底清掃

事業では、「主任研究員」「研究員」「経理担当職員」の人件費

が次 のように計上されているが、この金額は適正だったか。 

・主任研究員：日給 77,000 円×20 日＝1,5400,000 円 日給 

77,000 円は、市町村が負担する人件費としては極めて高額で

あり、高度な知識や資 格を有した専門家に対する金額である。

そこで、「屋久島町特別職の職員で非常勤のものの 報酬及び費

用弁償に関する条例」を見ると、専門家に対する報酬の数例と

して、次の金額が 挙げられている。 

 

情報公開・個人情報保護審査会会長：日額 18,000 円  

生活保護手当等嘱託医（内科・精神科）：日額 15,000 円 

 

 

町 長 
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⑦ 

８番 

渡 邊 千 護 

 

これらの報酬額を踏まえると、「主任研究員」は弁護士や大

教授と同等の専門職である ということになる。また、「情報公

開・個人情報保護審査会会長」は弁護士などの専門家で、 

「生活保護手当等嘱託医（内科・精神科）」は医師であり、それ

ぞれの日給が 15,000 円であることを考えると、「主任研究員」 

の日給 77,000 万円は極めて高額だと言わざるを得ない。 そこ

で確認したいのは、この「主任研究員」はどのような知識や経

験、資格を有した専門 家なのか、具体的な説明を求めたい。ま

た、勤務日数が 20 日間となっているが、それぞれ の日にどの

ような専門的な仕事をして、その結果、どのような成果が出た

のか。 

 

加えて、令和 4 年度は「コーディネーター」の人件費として

日給 77,000 円を計上し、労 働日数が 3 日間となっている。

それにもかかわらず、なぜ令和 5 年度は 20 日間もの労働が 

必要であったのか、具体的な理由は何か。 

 

・研究員：日給 33,0000 円×36 日＝1,188,000 円 上記のと

おり、町が設定した弁護士や医師に対する日額 15,000 円の給

与を踏まえると、 この「研究員」に対する人件費である日額 

33,000 円は極めて高額である。 そこで、この「研究員」はど

のような知識や経験、資格を有した専門家なのか、具体的な説 

明を求めたい。また、勤務日数が 36 日間となっているが、そ

れぞれの日にどのような専門 的な仕事をして、その結果、ど

のような成果が出たのか。 

・経理担当職員：日給 55,000 円×12 日＝660,000 円 上記の

とおり、町が設定した弁護士や医師に対する日額 15,000 円の

給与を踏まえると、 この「経理担当職員」に対する人件費で

ある日額 55,000 円は極めて高額である。 そこで、経理を担

当する会社員の平均給与を調べると、年収で約 360 万円とな

っており、 これを月収ベースにすると約 30 万円となる。「経

理担当職員」が必要であった理由は何か。 

 

 

町 長 
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⑧ 

５番 

真 辺 真 紀 

 

１ 安房総合センター大ホール整備について 

（１）整備の方針について、決定したことがあればお示しくださ

い。 

 

２ 多目的交流センターの建設計画の現在の状況は 

（１）2月中旬にウェブ会議方式で行った民間事業者へのサウン

ディング調査では、具体的にどのような提案や要望が出たか、要

点で構いませんのでお示しください。 

（２）本体工事費 22 億 5000 万円の今後の見通しは。 全国各

地で公共事業費が資材や人件費の高騰の影響で入札不調が相次

いでいますが、多目的交流センターについてもそのような懸念が

あると考えます。本体工事費や施設の規模について、今後の見込

みについての見解をお示しください。 

 

３ 屋久島徳洲会病院への公的支援について 

（１）応援医師や看護師などの人件費・交通費が病院経営をかな

り圧迫しているようですが、町として財政面で公的な支援をする

必要性についての考えをお示しください。 

（２）徳之島徳洲会病院は、徳之島の 3町から産婦人科の医師を

雇用するために 1800万円の補助があります。他の離島も民間病

院に補助金を支出しています。屋久島町での必要性について検討

されたことはあるか伺います。 

 

４ 慶弔費について 

（１）屋久島町職員や親族への慶弔費を町長交際費から支出する

ことは適切であるか伺います。 

（２）屋久島町葬祭供花規定では、現職の職員及び議員の一親等

以内の家族が死去した際は、供花するとされているが、互助会費

で支出するよう変更するべきと考えます。これについての見解を

お示しください。 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 


